

うぐいすの里通信



2026年1月1日 第34号

老人保健施設ひらの

皆様あけましておめでとうございます。今年は午年。馬は古来より福を運ぶ存在とされ、新年の象徴として多くの人に親しまれてきました。皆様方にとって本年が幸多き一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。当施設においても、笑顔あふれる日々がおくれるよう職員一同精進してまいります。

今月は、3階フロアで11・12月に行われた行事の様子をお届けします。

♪DVD鑑賞会♪

11月はDVD鑑賞会を

行いました。画面に現れたのはフーテンの寅さん！独特的の言い回しを懐かしみながら、皆様時間を忘れて見入っていました。



♪クリスマス会♪

12月はクリスマスの季節。施設内にも装飾が施され、少しうきうきした気持ちの中、3階フロアにサンタクロースが現



れました！12月のお誕生日を迎えた方々と笑顔で写真撮影です。皆様いいお顔ですね♪
いくつになってもクリスマスは特別なもので、いろいろなカチューシャをつけると自然と気分があがってきます。笑顔の花があちらこちらで咲いていました✿



★裏面につづく★



その後は、クリスマスソングを聴きながらケーキ作りをしました。たくさんの方々におやつのケーキをデコレーションしていただきました。パーティシエのよ



うな手さばきの方もいらっしゃれば、少し緊張しながらも重要な役割だと丁寧に仕上げてくださった方もおられ、本当に素敵なお作りケーキが出来上がりました！そんなケーキも食べるのは一瞬。皆様満足しておられました。



最後はカラオケにて盛り上がったクリスマス会。盛りだくさんな一日でした。今年もさまざまな行事や日々の生活を通して、利用者の皆様と親睦を深めていければと思っております。本年もどうぞよろしくお願いたします。

(作成担当 3階フロア)

1月行事予定

2階 初詣
3階 書き初め大会